



坪内学園 ニュースレター

企業・ガイダンス開催！

七月十九日（火）、企業・法人ガイダンスが行われました。今回は坪内学園が単独で開催する就職のガイダンスで、合計四十五の企業法人をお迎えして、一年生百七十二名、二年生九十八名の学生たちに企業説明をして頂きました。

当初対面形式で行われる予定でしたが、新型コロナウイルスの新規感染者激増によりオンライン形式にて、また当日は大雨洪水警報のため学生たちは学校からではなく、自宅からの参加を強いられることとなりました。

このような状況下、坪内浩一校長、上定昭仁松江市長の激励の挨拶で開会式がはじまり、その後、学科ごとにオンラインの部屋に分かれて各企業・法人の会社説明に移行しました。

臨場感や雰囲気には少しばかり物足りなさを感じる、そのようなオンラインでのガイダンスにも思えました。学生たちは採用担当者の熱のこもった話に引き込まれ、事業内容や業務内容への理解を一層深めることができました。また面白かったのは、留学生はサラリーに、日本人学生は働きやすさに興味があられたことが印象的でした。

このガイダンスにより、一年生は初めての就職活動でもあり、本校の就職支援において大きな役割を果たしています。



学生支援センター



No.19

令和4年

8月号

坪内学園本部

島根国際センター 外国人留学生 奨学金授与式

国際自動車整備士学科の留学生名が「しまね国際センター外国人留学生奨学金」の奨学生に選ばれました。本奨学金は、公益財団法人しまね国際センターから給付されるもので、留学生を応援する島根県内の企業や住民の方々の寄付から成り立っています。奨学金の対象は島根県内の留学生で、日本語力、学業の成績、今後のキャリアプラン等から審査され交付者が決定します。

本学園からの採用は例年一名でしたが、昨年につき、今年も二名が採用されました。今回採用された留学生は、本学園の国際日本語学科などで日本語を学び、日本語能力試験N2を取得しており、自動車整備士の国家資格の取得も期待される優秀な学生です。専門課程に進学をした留学生は、日本語を使って専門的知識を学びますが、これは非常に大変で難しいことです。しかし、専門的知識を身につけ、島根県内の企業に就職したい、将来は国に戻って留学で得た知識を生かしたいなどの目標を掲げ、日々学業に専念しています。

七月十五日に奨学金交付決定通知書授与式がオンラインで行われ、二人は日本語で御礼とこれからの抱負を述べました。二人の流暢な日本語に、しまね国際センターの方から、お褒めの言葉をいただきました。島根県内の留学生を応援している方々の気持ちにも応えられるよう、奨学金を有効に活用し、明るい未来を築いてもらいたいと思います。



留学生支援センター

「Webサイト制作」プロジェクト

「学科では「総合実践」という授業において、一・二年生合同でチームを組み、一つの制作物を制作しています。

今年度は一年生が考えた「二泊二日の国内旅行プラン」のWebサイトの制作を行っています。この授業では、企業でのプロジェクト制作と同様に作業に取り掛かる前に、必ずミーティングの時間を設けています。このミーティングでは本日の作業内容の確認と、作業進捗の情報共有を行なっています。また授業終了前に本日の作業進捗の報告と次回以降の作業の確認を行なっています。このミーティングを設けることで、一人ひとりの役割が明確になり、効率的に作業を進めることができます。

一年生は少ない知識を最大限に活かし、二年生は一年間学習してきた知識や技術を活かして作業を進めています。また、学生が主体となつて行う授業なので、どのチームも活発にコミュニケーションをとり連携を取りながら作業を進めています。このチーム開発を通して、今まで学習してきたプログラミングやシステム開発に関する知識を体系的に理解して、活かすことができます！

Webサイト制作というシンプルな題材ではありますが、チームごとに見る人を楽しませるような工夫がされており、特色のあるデザインでWebサイトが制作されています。完成版を見るのが楽しみです。

学生たちが積極的にコミュニケーションをとり、主体的に開発・作業を進めている姿を見て、教員側も成長を感じています。この経験を活かし、さまざまな場所で活躍することを期待しています！

松江キャンパス・「学科



こども総合学科の授業の様子を紹介します！

七月から、こども総合学科一年生と二年生は「こども園実践演習」の授業で、坪内学園附属認定こども園へ見学実習としてお邪魔いたしました。令和四年四月に坪内学園附属認定こども園が松江キャンパスの同建物内に開園したことで、授業での連携やボランティア活動、実習等の様々な面で連携を行い、活動を行っております。

見学実習当日、一年生の中には初めて保育の現場へ訪れる学生も多く、緊張した面持ちで向かいました。しかし、こどもたちの溢れんばかりの笑顔と元気に圧倒され、緊張もすぐに和らぎました。製作活動を見学させてもらったグループでは「お兄さん先生、お姉さん先生見てみてー！」とこども達が一生懸命作った作品を学生に披露してくれ、こども達とのふれあいも楽しみました。

普段の授業で学んでいる保育の理論がどのように現場で実践されているのか、活きた学びとして学ぶことができました。こども園の先生方のそれぞれのこどもに対する接し方やこども達の持っている力・個性が存分に発揮できるような声掛けの仕方を間近で拝見でき大変勉強になりました。これからの学び、将来に活かして参りたいと思います。



松江キャンパス・こども総合学科

公務員学科オープンキャンパスの様子

公務員学科のオープンキャンパスの様子についてお伝えします。主に「学校・学科説明」と「体験授業」を行っております。ここでは「体験授業」について、詳しくお伝えします。

○体験授業その①「文章理解」

「文章理解」では、現代文の長文読解を中心に行っております。現代文は限られた時間内で素早く、より正確に解くことを狙いとして指導をしています。また、筆者の言いたいことや要旨を理解できるように、出題ポイントを解説しています。試験では、過去の出題と類似した問題が出るが多いため、出題されやすい問題を重点的に取り組んでおります。

○体験授業その②「数学理解」

「数学理解」では、判断推理と数的推理の演習問題を中心に行っております。出題されやすい問題をピックアップして、最初は時間をかけてしっかりと基礎を固めることを狙いとして指導をしています。また、ちょっとした裏技や速く解くことを意識した解説も含まれておりますので、試験対策の参考になるかと思っております。複数回オープンキャンパスに参加することで、公務員試験対策の大きな味方となります。

また、ご来校にあたり、公共交通機関をご利用の場合は、交通費を支給しております。公務員学科に限らず、全学科交通費無料でご参加いただくことが可能です！どの学科も、開催日ごとに異なる、工夫を凝らした体験内容となっております。私たちと一緒に夢に向かって頑張りましょう！

皆様のご参加を心よりお待ちしております。

松江キャンパス・公務員学科



坪内学園専門学校協力会 第8回総会・研修会開催

七月七日(木) ホテル一畑 「平安の間」にて、坪内学園専門学校協力会 総会並びに研修会を開催いたしました。

本会は、坪内総合ビジネスカレッジの教育理念に賛同し、教育活動を推進するための各界各層のメンバーにより構成され、活力ある両校の教育事業を確立することを目的とした会で、今年で第八回となる総会には九十六会員様中、七十二会員様にご参加いただきました。新型コロナウイルス対策を万全に行った中、盛大に開催されました。

今年度、専門学校松江総合ビジネスカレッジと山陰中央専門大学校は統合し、坪内総合ビジネスカレッジと一つの学校となりました。これにより、本会も名称を改め、「坪内学園専門学校協力会」と変更いたしました。新規会員様七社を迎え、総会は会員の皆様のご協力のもと、盛会裏に終わりました。また、毎年総会後には研修会を開催しており、様々なジャンルでご活躍されている講師の先生をお招きし、研修会を行っています。本年度は東京大学薬学部教授 池谷 裕二氏による「AIと脳の未来」を演題とした研修会を行いました。今年も出席者の方々から好評で大変有意義な研修会となりました。



【研修会講師】
東京大学薬学部教授
池谷 裕二氏

本部 広報企画課

日曜日の無料体験レッスンを開催しています！

つぼうち英会話スクールでは、毎月一回、日曜日の無料体験レッスン(以下、サンデースクール)を開催しています。

幼児から小学生の皆さんを対象とし、英会話未経験のお子さまにも安心して参加いただけるイベントとなっております。在校生もお友達と一緒に参加できるので、テーマに沿ったレッスンを一緒に学習することもでき大変好評をいただいております。

また、保護者様も一緒にレッスンにご参加できますので、お子さまの様子を安心して見守りながら、つぼうち英会話スクールへの通学をご検討していただけます。

サンデースクールでは『日本のアニメ・海外のアニメ』を学びます。子どもたちの大好きな日本のアニメは世界的にも有名で第二のカルチャーとも言われています。また日本とは違った西洋のアニメにも魅力たっぷり！そんな皆さんの大好きなトピックを通じて英語を学びます。「あの有名なセリフは英語でどうやって言うの?」「海外で日本のアニメはどのように人気なの?」などクイズやゲーム、クラフトを取り入れながら内容も盛りだくさんで楽しめるようレッスンを行っています。

写真は七月二十四日に乃木校で開催されたサンデースクールの様子です。多くの方にご参加いただき、英語に楽しく触れてもらうことができました。



つぼうち英会話スクール

坪内総合ビジネスカレッジ・坪内珠算学校・つぼうち英会話スクール

オープンキャンパス オープンスクールのご案内

今後の日程をお知らせいたします。

専門学校

坪内総合ビジネスカレッジ

9月：4日(日)、11日(日)、
28日(月祝)

10月：2日(日)、30日(日)

受付 10:30~

坪内珠算学校

9月11日(日)

松江：北田校、出雲：四絡校

10月2日

松江：出雲郷、出雲：西野校、

米子：住吉校

午前 10:00~11:00

つぼうち英会話スクール

9月11日(日) | 10月2日(日)

松江：中央校 | 松江：比津校

米子：北陽校 | 出雲：神戸川校

幼児 9:00 ~ 9:45

小1から小3 10:00~11:00

小4から小6 11:30~12:30



坪内総合ビジネスカレッジ



坪内珠算学校



つぼうち英会話スクール



各ホームページにて、参加申込受付中です。上記 QR コードよりアクセスください。